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Collèges métiers

Collège A - Editeurs de logiciels (EDL) et plateformes 
5 postes à pourvoir
Nom Prénom Société Page
ALLMACHER Cécile 74SOFTWARE (EX-AXWAY) 5
BOURGEOIS Frédéric VAL SOLUTIONS 6
BUFFET Guillaume MOTHERBASE BY U CHANGE 7
CASTERAN Gilles MEMORITY 8
CHENIOUR Jamel SYNAPSE - MEDADOM 9
COR  Christian SAASWEDO (EPSA) 10
COUTURIER Jean-Philippe BIZNET.IO - WHOZ 11
EL KHALLOUQI Najat ELOFICASH 12
FARAG Françoise SALVIA DÉVELOPPEMENT GROUPE TSS 13
HUBAU Jean-Urbain DOCTOLIB FRANCE 14
LAINÉ Katya TALKR 15
LIMANTOUR Philippe MICROSOFT 16
NEGRIER Christophe ORACLE FRANCE 17
PELESZKO Alban IOGA 18
POINCET Eléna TEHTRIS 19

 

Collège B - Entreprises de services du numérique (ESN) et 
entreprises d’ingénierie et de conseil en technologies (ICT) 
4 postes à pourvoir
Nom Prénom Société Page
AMAR Jonathan DELETEC 21
BRINGER Hélène THALES SERVICES NUMÉRIQUES 22
DARDE Benoît WAVESTONE 23
FOULON-BELKACÉMI Nadine AKKODIS 24
LE STER Nolwenn ALMOND 25
LE XUAN  Long COGNIZANT 26
MORISSEAU Jean-Christophe LENOVO GLOBAL TECHNOLOGY FRANCE SAS 27
NOËL  Albéric OXYA 28
NOGUÈS  Jean-Claude DATASOLUTION 29
TOUROUTE Stéphane ATOS FRANCE 30
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Sièges au Conseil d’administration 
de Numeum

Rappel des règles : 
L’article 14.2 des statuts de Numeum prévoit que « […] Les administrateurs sont élus par l’ensemble des membres à jour 
de leur cotisation. Tous les électeurs votent pour la totalité des sièges disponibles, et pas seulement pour ceux de leur 
collège. 
 
Les candidats ayant recueilli le plus grand nombre de voix sont prioritairement affectés aux sièges réservés. 
Tant que tous les sièges réservés ne sont pas pourvus, les candidats ayant recueilli le plus grand nombre de voix 
des catégories comportant des sièges réservés vacants sont élus, même si d’autre candidats se présentant dans 
des catégories dont les sièges réservés sont déjà pourvus ont recueilli un plus grand nombre de voix.   

Lorsque tous les sièges réservés sont pourvus, les candidats restants ayant recueilli le plus grand nombre de voix sont élus.   

En cas d’égalité des voix, le membre dont l’adhésion au syndicat est la plus ancienne est élu. Est prise en compte la date 
de première adhésion à Syntec Numérique ou à Tech’in France. 

Dans l’hypothèse où une catégorie de sièges réservés ne comporte pas suffisamment de candidats au sein du collège 
concerné, ces sièges sont réattribués en sièges non réservés aux candidats du collège concerné. » 
 
 
L’article 4.4 du règlement intérieur de Numeum dispose : « Pour l’élection des administrateurs, les membres titulaires 
et associés ne peuvent pas voter pour plus de candidats qu’il n’y a de sièges à pourvoir, dans ce cas le bulletin ou 
équivalent électronique est invalide pour la totalité des candidats mentionnés. En revanche, ils peuvent voter pour moins 
de candidats qu’il n’y a de sièges à pourvoir. 
 
Chaque candidat reçoit un nombre de voix correspondant au nombre total de voix dont dispose le membre 
qui a voté pour lui. Ainsi, les membres n’ont pas à répartir les voix dont ils disposent entre les candidats.  
 
Exemple : Un membre titulaire dispose de 4 voix. 10 candidats se présentent, pour 6 sièges à pourvoir. Le membre 
titulaire décide de ne voter que pour 5 candidats. Chacun de ces 5 candidats reçoit 4 voix. NB : le membre titulaire aurait 
pu voter pour 6 candidats, et chacun des 6 candidats aurait reçu 4 voix. En revanche, il n’aurait pas pu voter pour 10 
candidats, puisqu’il n’y a que 6 sièges à pourvoir. 

 
Sièges réservés :
L’article 8.1 du règlement intérieur de Numeum prévoit que « Sur le total de 28 administrateurs membres titulaires, 
6 sièges sont réservés comme suit dans chacun des deux collèges, selon le chiffre d’affaires réalisé en France par 
les membres titulaires et l’ensemble de leurs filiales françaises et sociétés sœurs françaises : 

Collège A - éditeurs de logiciels (EDL) et plateformes :
• CA ≤ à 10 M€ : 3 sièges ; 
• CA > à 700 M€ : 3 sièges. 

Collège B - entreprises de services du numérique (ESN) et entreprises d’ingénierie et de conseil
en technologies (ICT) :  
• CA ≤ à 20 M€ : 3 sièges ;
• CA > à 1,4 Md€ : 3 sièges.

Compte tenu de la répartition actuelle des sièges réservés au Conseil d’administration de Numeum, 
pour cette élection :   
• Deux sièges réservés sont à pourvoir, au sein du collège Editeurs de logiciel et Plateformes, par des sociétés 
 ayant un CA  ≤ à 10 M€. 
• Deux siège réservés sont  à pouvoir, au sein du collège Entreprises de services du numérique, et entreprises 
 d’ingénierie et de conseil en technologies, par une entreprise ayant un CA ≤ 20M€. 
 
Les sociétés éligibles aux sièges réservés sont identifiées dans le présent livret.
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Collège A - Éditeurs 
de logiciels (EDL) 
et plateformes
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Êtes-vous impliquée dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? et quelles sont vos réalisations ?
Je n’ai pas directement été impliquée dans les travaux du Numeum jusqu’à 
présent. Je suis dans une phase de prise de connaissance du fonctionnement 
de l’organisation. Mon objectif est de prendre contact avec un certain nombre 
d’administrateurs et d’échanger sur la valeur et les contributions que je pourrais 
apporter de par mes compétences et mon expérience dans le domaine du 
logiciel.
En revanche 74 Software est un membre actif de la Commission Fiscale et 
participe également au projet en charge de la mise en oeuvre de la facturation 
électronique. 

Quelles sont vos motivations pour être élue administratrice de Numeum ?
En septembre 2024, 74Software a acquis une part significative des activités de 
Sopra Banking Software, le positionnant parmi les principaux éditeurs français 
de logiciels d’entreprise. Dans ce contexte, il est essentiel que notre société 
soit représentée au sein de Numeum pour valoriser notre secteur et défendre 
notre profession.
Par ailleurs, dans un marché en profonde mutation, notamment liée à 
l’IA, Numeum joue un rôle clé pour faire bouger les lignes. M’y impliquer 
représente pour moi une opportunité précieuse d’échanger et de partager des 
problématiques communes avec mes pairs.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Les sujets relatifs à la finance m’intéressent naturellement vu mon parcours de 
plus de 15 ans à la direction financière d’éditeurs de logiciels.
Je souhaite m’investir sur la mixité dans les métiers du numérique et leur 
attractivité pour les femmes en agissant dès la formation et jusqu’à l’accès aux 
postes à responsabilité. Convaincue que le rayonnement international est un 
levier essentiel pour renforcer l’impact et l’influence de Numeum, je souhaite 
favoriser l’échange des bonnes pratiques dans ce domaine.
Je souhaite engager les équipes de 74Software au sein des commissions 
techniques. 

Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Mon objectif est de contribuer à des actions concrètes et de faire bouger les 
lignes.
•  Participer aux réflexions sur les impacts financiers liés à la transformation 

de nos Métiers et donc de nos business model, tout cela dans un contexte 
international.

•  Contribuer à l’attractivité des Métiers du Numérique pour les femmes avec des 
actions structurées, visibles et engageantes au niveau de l’éducation et de 
l’entreprise (communication inclusive, collaboration avec des communautés de 
femmes dans la tech…).

•  Apporter mon expérience de développement à l’international auprès des start-
ups de Numeum.

 
Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
Je n’exerce aucun autre mandat, ce qui me permettra d’être une administratrice 
très active et impliquée au sein de Numeum.

Candidature administratrice Numeum 2025

Cécile ALLMACHER
Deputy Group CFO  
en charge des AP
74SOFTWARE 
(EX-AXWAY)

Collège A 
Editeurs de logiciels (EDL) 
et plateformes
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? et quelles sont vos réalisations ?
•  Commission santé au travail.
•  Collaboration avec Mariane CIMINO, Anne VAUCHEZ et Hadrien DURADE sur 

le cycle de webinaires « santé et sécurité au travail – IA et impact dans le 
monde du travail ».

•  Collaboration avec Mariane CIMINO : étude sur la santé populationnelle, 
webinaire.

•  Santexpo : intervention le 22 mai 2025 pour la conférence organisée par 
Numeum « Face à l’urgence de changer de paradigme : engageons-nous pour 
la Prévention et la Santé ».

Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Je souhaite contribuer activement à la dynamique de Numeum pour promouvoir 
un numérique innovant, inclusif et porteur de sens. Fort de mon expérience 
de dirigeant et d’un engagement de terrain, je veux encourager une approche 
éthique de l’IA, faire émerger un cadre d’innovation clair et porter la voix 
des entreprises sur des sujets clés comme la souveraineté numérique, la 
simplification réglementaire ou la performance sociale.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Je souhaite m’impliquer sur l’IA, la valorisation des données, la cybersécurité, la 
souveraineté numérique et la simplification réglementaire. Je porte également 
la création d’une plateforme publique/privée de pilotage de la recherche 
numérique et médicale, afin d’encadrer les usages IA/santé, clarifier les règles 
d’innovation, et accélérer les projets des éditeurs dans un cadre éthique, 
transparent et sécurisé. 

Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
•  Structurer un cadre clair pour l’IA via une plateforme publique/privée
•  Encourager la simplification réglementaire pour favoriser l’innovation
•  Promouvoir un numérique éthique, responsable et inclusif
•  Faire remonter les besoins du terrain et représenter les PME
•  Contribuer à une performance économique fondée sur le progrès social 

Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
Je vais prochainement rejoindre l’association APESA, qui soutient la santé 
mentale des dirigeants en difficulté. Ce mandat bénévole reflète mon 
engagement pour une performance durable et humaine des entreprises. 
Prévenir les risques psychosociaux des dirigeants est un levier essentiel pour 
favoriser la résilience collective, la responsabilité sociétale et la pérennité 
économique.

Candidature administrateur Numeum 2025

Frédéric BOURGEOIS
Président
VAL SOLUTIONS

Collège A 
Editeurs de logiciels (EDL) 
et plateformes
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? et quelles sont vos réalisations ?
Je suis essentiellement impliqué en tant que président de la Commission 
(maintenant ‘Communauté’) STARTUPS de Numeum. Nous avons pu, ces trois 
dernières années, asseoir la reconnaissance de Numeum comme organisation 
professionnelle de référence pour les startups.
À l’international (Bruxelles,), au niveau National (Mission French Tech, ...), en 
régions (Capitales French Tech), nous avons produit des contenus exclusifs 
(Baromètre de l’emploi startups, contributions « Je choisis la French Tech », 
etc.). Numeum est ainsi devenu un interlocuteur incontournable au bénéfice de 
nos membres. 

Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Créer un climat de confiance avec nos interlocuteurs (pouvoirs publics, autres 
organisations professionnelles, partenaires… à Paris comme ailleurs) est un 
travail au long cours. Nous commençons à mesurer les fruits de ce travail, par 
exemple dans la reconnaissance récente - et mesurée - des startups comme 
« interlocuteur » de confiance des grands comptes.
Numeum ne s’adresse bien sûr pas qu’aux startups. Si vous, adhérents, pensez 
que les fédérer et les représenter est un axe important de notre développement, 
je vous propose de prolonger mon engagement pour un dernier mandat…
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Les sujets relatifs à la finance m’intéressent naturellement vu mon parcours 
de La relation grands groupes / startups, l’indirect et l’international, sont les 3 
sujets majeurs que nous portons, car le financement n’est pas l’unique enjeu 
des startups.
Ces trois priorités s’imposent ces derniers mois comme les thèmes majeurs 
de tout l’écosystème, portés au plus haut niveau. Nous souhaitons continuer à 
en faire nos axes de travail principaux, associés à des publications et études 
réguliers.
À l’heure ou les startups - adhérentes ou futures adhérentes, récentes ou 
emblématiques -deviennent «communauté» chez Numeum, nous souhaitons 
les fédérer et les impliquer plus largement. 

Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Je souhaite que le terme de «communauté» prenne tout son sens pour les 
startups membres de Numeum.
Pour que leur voix porte mieux auprès de l’ensemble de nos publics. Mais aussi 
pour démontrer que ces startups sont une composante complémentaire de tous 
les autres acteurs du numérique.
Pour être mieux entendues, collectivement, les startups de Numeum devront 
se doter de porte-paroles reconnus et emblématiques, issus de leurs rangs. 
Ces derniers devront participer à ancrer durablement les startups comme des 
partenaires de confiance des entreprises… comme les autres !
 
Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
Je suis membre de la French Tech Alpes, membre de comité des partenaires 
« Je choisis la French Tech » et membre de la communauté du Coq Vert de 
Bpifrance.
J’ai précédemment été Président de Renaissance Numérique et de l’IAB France 
(Interactive advertising bureau) et administrateur de Club Sénat.

Candidature administrateur Numeum 2025

Guillaume BUFFET
Président
MOTHERBASE  
BY U CHANGE

Collège A - CA ≤ 10M 
Editeurs de logiciels (EDL) 
et plateformes
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Non.

Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
M’engager pour développer la filière des éditeurs de plateformes logiciels de 
confiance avec une approche offensive à l’échelle européenne au service de 
la compétitivité et de l’autonomie technologique Contribuer à un écosystème 
de la tech organisé pour proposer des offres responsables et équitables 
européennes (éditeurs, intégrateurs, partenaires, investisseurs, universités et 
école, centres de recherche, média).
Sensibiliser les directions générales sur l’enjeu économique, géopolitique, 
sociétale des choix technologiques au service de l’autonomie numérique et de 
la résilience.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Contribuer à l’écosystème de la tech pour développer une industrie logicielle 
innovante, performante et conquérante.
Développer notre autonomie numérique sur des thèmes précis et identifiés 
notamment en cybersécurité.
Contribuer à l’attractivité et à la féminisation de la tech et notamment en 
cybersécurité.

Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Contribuer à réunir les facteurs de succès pour l’émergence de champions 
européens en animant un écosystème avec une démarche objectivée.
Contribuer à définir les services et les composants critiques à maîtriser pour 
l’autonomie et la résilience des organisations et de l’Europe.
Contribuer à produire des éléments concrets pour éclairer les choix pour une 
dépendance choisie et une indépendance désirée.
Profiter de cette thématique pour rendre plus désirable notre profession. 

Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
Je vais prochainement rejoindre l’association APESA, qui soutient la santé 
Enseignement en Stratégie d’entreprise, Stratégie de la donnée et Cybersécurité
à l’Université de Strasbourg.
Intervention au sein de différents comités de pilotage d’écosystèmes dans 
le domaine de la Cybersécurité et du digital (ReadyForIT, Assises de la 
Cybersécurité…).

Candidature administrateur Numeum 2025

Gilles CASTERAN
Président Directeur 
Général
MEMORITY

Collège A - CA ≤ 10M 
Editeurs de logiciels (EDL) 
et plateformes
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? et quelles sont vos réalisations ?
Membre actif de la commission santé de Numeum, j’apporte mon expertise sur 
la télémédecine et la téléconsultation, en tant que représentant du leader du 
secteur. Je participe aux échanges réguliers, fournis des contributions écrites 
pour défendre une régulation soutenable pour l’ensemble des acteurs, et joue un 
rôle actif lors d’événements clés comme SANTEXPO ou Pharmagora, facilitant 
les mises en relation entre adhérents et valorisant les initiatives des adhérents. 

Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Engagé pour une régulation numérique responsable, je souhaite contribuer 
à la gouvernance de Numeum en apportant la voix des acteurs de la santé, 
notamment sur la télémédecine, l’interopérabilité et la coordination des soins. 
À l’aune des déserts médicaux, le numérique est une réponse concrète aux 
inégalités d’accès et à la désorganisation du système de soins. 
Mon objectif : renforcer les liens entre adhérents et pouvoirs publics, structurer 
des positions collectives ambitieuses, valoriser le secteur santé dans la 
stratégie de Numeum, et soutenir l’émergence de solutions d’intérêt général.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Je souhaite m’investir sur les sujets de déploiement territorial du numérique en 
santé, d’interactions avec les professionnels de santé de terrain, les syndicats 
médicaux et les structures de ville, pour favoriser l’adoption du numérique 
dans leurs parcours grâce aux solutions concrètes portées par les adhérents.  
Je peux être un relai opérationnel actif de la commission santé et mobiliser ma 
forte expérience auprès des parlementaires, des élus locaux et des territoires, 
acquise également dans le cadre de mandats électifs. 

Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Mon objectif est de valoriser les initiatives numériques concrètes portées par les 
adhérents, en particulier celles déployées dans les territoires, qui gagnent à être 
mieux partagées et reconnues au niveau national.
Je souhaite contribuer à faire le lien entre les besoins de terrain et les cadres 
réglementaires, en défendant une approche réaliste et opérationnelle.   
Je m’impliquerai pour renforcer la place de Numeum dans les échanges avec les 
autorités sanitaires, les élus, et les réseaux professionnels, en France comme en 
Europe.
 
Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
Je suis conseiller municipal dans un territoire rural confronté à une double 
fracture : médicale et numérique. Cette expérience de terrain me permet de 
mesurer les attentes des habitants, les freins au déploiement des outils digitaux 
et l’importance de la complémentarité entre les solutions publiques, privées 
et associatives pour faire aboutir des projets. Ce mandat nourrit ma vision du 
rôle que peut jouer le numérique, en particulier en santé, lorsqu’il est ancré 
localement et pensé avec les acteurs économiques, les usagers et les élus.

Candidature administrateur Numeum 2025

Jamel CHENIOUR
Directeur des affaires 
publiques
SYNAPSE - MEDADOM

Collège A - CA ≤ 10M 
Editeurs de logiciels (EDL) 
et plateformes
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? Et quelles sont vos réalisations ?
Je siège au Conseil d’Administration de Numeum depuis janvier 2025, 
en remplacement de mon associé Gilles Mezari. Je m’implique progressivement 
sur les sujets liés à l’environnement, notamment à travers l’initiative Planet 
Tech’Care aux côtés de Virginie Royer. Je contribuerai en mai au Symposium 
du CRIP pour promouvoir ces engagements devant 400 professionnels.
 
Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Je suis convaincu qu’il est nécessaire de donner de son temps pour faire avancer 
notre secteur. En tant qu’administrateur, je souhaite défendre un numérique 
responsable et inclusif. 
Je veux poursuivre les efforts déjà engagés malgré les incertitudes actuelles, 
et renforcer l’action collective de Numeum au service de notre industrie.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Je souhaite poursuivre mon engagement sur les sujets liés à l’impact 
environnemental du numérique, notamment dans le cadre de Planet Tech’Care 
et du Green Tech Forum. Je m’intéresse aussi aux liens entre innovation, sobriété 
et performance. Mon objectif est de favoriser des pratiques responsables 
concrètes au sein de notre écosystème.
 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Renforcer l’engagement environnemental de notre secteur, valoriser les actions 
de terrain menées par les membres, et soutenir les initiatives de Numeum 
comme Planet Tech’Care.  
Je souhaite également renforcer la visibilité de nos engagements auprès 
des décideurs publics, partenaires et entreprises utilisatrices.  
Contribuer aux nombreux autres challenges portés par Numeum avec les autres 
membres du Conseil d’Administration.

Exercez-vous d’autres mandats ? Si oui, lesquels ?
Non.

Candidature administrateur Numeum 2025

Christian COR
CEO
SAASWEDO (EPSA)

Collège A 
Editeurs de logiciels (EDL) 
et plateformes
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? Et quelles sont vos réalisations ?
Membre du conseil de Numeum et Responsable du collège des éditeurs logiciels 
et des plateformes : TOP 250, Note de conjonctures, Rencontre scaleup, Prix 
entrepreneur de l’année, prix startup de l’année, développement des réseaux 
de partenaires.
 
Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Anticiper les grandes transformations technologiques et géopolitiques de 
notre secteur, promouvoir activement les métiers du numérique et renforcer 
la collaboration entre éditeurs de logiciels et ESN : telles sont mes principales 
motivations pour ce mandat. Membre du conseil de Numeum depuis 5 ans et 
responsable du collège des éditeurs et plateformes depuis 2 ans, je souhaite 
mettre mon expérience et mon engagement au service d’une filière unie, 
proactive et résiliente face aux défis à venir.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Je souhaite m’investir en priorité sur trois grands axes : l’intelligence artificielle 
comme levier d’innovation, l’accélération de la croissance de l’écosystème 
numérique français, et la concrétisation des ambitions portées par la présidence 
actuelle de Numeum. Faire rayonner notre filière, fédérer ses acteurs et bâtir 
l’« Équipe de France du Numérique » seront au cœur de mon action.
 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Mes objectifs pour ce mandat s’articulent autour de trois priorités. Il s’agit 
d’abord d’amplifier les actions collectives phares de Numeum – Top 250 
des éditeurs, Notes de conjoncture, Rencontres Numériques (RNS) – pour 
fédérer l’écosystème et créer une dynamique commune. Ensuite, j’ambitionne 
d’accroître la visibilité de l’écosystème des éditeurs et plateformes. Enfin, je 
m’engage à poursuivre et renforcer les synergies entre tous les acteurs du 
numérique afin de consolider une filière unie et innovante.

Exercez-vous d’autres mandats ? Si oui, lesquels ?
Membre du Conseil de l’Ensimag.
Membre du Conseil d’administration de 3 sociétés.

Candidature administrateur Numeum 2025

Jean-Philippe 
COUTURIER
CEO
BIZNET.IO - WHOZ

Collège A - CA ≤ 10M 
Editeurs de logiciels (EDL) 
et plateformes
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Êtes-vous impliquée dans les travaux de Numeum ?
Non.
 
Quelles sont vos motivations pour être élue administratrice de Numeum ?
En tant que Directeur Général d’ELOFICASH, j’accompagne notre entreprise 
dans sa transformation pour offrir à nos clients des innovations au service de 
la gestion du processus Order to Cash. Cette transition, du progiciel au SaaS, 
et demain vers des agents intelligents au service de nos utilisateurs, reflète les 
évolutions de nombreuses entreprises de l’édition de logiciels. Fort de cette 
expérience, ancrée dans les réalités de nos adhérents, je souhaite mettre mes 
compétences au service de NUMEUM pour renforcer et dynamiser l’écosystème 
numérique en France.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Chez ELOFICASH, nous travaillons activement sur : le développement à 
l’international, avec ses opportunités de marché et ses enjeux de localisation ; 
la transformation des entreprises par l’IA et ses impacts ; et la nécessité 
de féminiser les fonctions dans la tech pour nous enrichir par la diversité 
et l’inclusion. Je souhaite m’investir dans NUMEUM sur ces axes, afin que 
l’écosystème des entreprises travaillent à faire que chaque innovation soit 
portée par une vision globale et diversifiée.
 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
En tant qu’administratrice chez NUMEUM, mes objectifs seront, en ligne avec la 
vision de NUMEUM, d’alimenter les réflexions, de sensibiliser, de promouvoir et 
d’outiller les entreprises face aux enjeux du numérique. Que ce soit en matière 
d’innovation,d’internationalisation, d’inclusion, d’éthique, de croissance ou 
de responsabilité, je m’engagerais à vos côtés, à porter leurs voix et à aider 
les entreprises à identifier les leviers d’aujourd’hui pour trouver leur voie de 
demain. Pour ensemble,poursuivre et enrichir les actions menées afin de créer 
un écosystème numérique dynamique et inclusif.

Exercez-vous d’autres mandats ? Si oui, lesquels ?
J’ai exercé différents mandats dans diverses associations et ONG. À date, je n’ai 
plus de mandat associatif actif.

Candidature administratrice Numeum 2025
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Êtes-vous impliquée dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? Et quelles sont vos réalisations ?
Présidente de la commission Inclusion depuis sa création, avec la réalisation 
de :
•  Étude conjointe avec l’AFMD, édition d’un guide des bonnes pratiques.
•  Podcasts tech It Different, lutte contre les idées reçues sur la diversité (emploi 

des séniors, aidants, illectronisme…).
•  Groupes de travail sur les différents sujets de l’inclusion, notamment sur la 

thématique de l’accessibilité numérique.
•  Participation à la consultation Make.org Diversité et Inclusion.
 
Quelles sont vos motivations pour être élue administratrice de Numeum ?
Porter la voix des PME éditrices de logiciels et intégrer l’inclusion, non pas 
uniquement comme un sujet de RSE mais bien comme un sujet économique 
qui améliore globalement la performance de l’entreprise, notamment en termes 
de diversité des profils et rétention des talents. 
Au delà de la thématique de l’inclusion que je souhaite continuer de porter, 
contribuer activement à l’équipe de France du Numérique et aux enjeux encore 
plus forts du numérique dans une situation géopolitique très instable, qui ne 
peut qu’inviter l’Europe à serrer les rangs.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Je souhaite continuer de porter le sujet de l’inclusion au delà de la vision RSE qui 
lui est attachée pour en faire un sujet de performance de l’entreprise tant sur le 
plan économique que sur le plan des Ressources Humaines, par son impact sur 
le rétention des talents. Je souhaiterais également contribuer au débat sur l’IA et 
notamment les volets Éthique et Environnement. 
Enfin, si je peux contribuer au renforcement des relations entre Numeum et le 
monde universitaire, que je pense important également pour l’inclusion, ce sera 
avec plaisir.
 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
•  Augmenter le nombre et la diversité des profils des adhérents participant 

régulièrement aux travaux de la commission Inclusion pour qu’elle ne soit pas 
cantonnée aux services RH et Diversité des entreprises.

•  Développer la thématique en région avec des interventions en séance 
d’adhérents de toutes tailles, profils (ESN, conseils, plateformes, éditeurs) 
pour échanger sur des bonnes pratiques.

•  Travailler davantage avec d’autres instances de Numeum (Nova In Tech…).
•  Renforcer nos liens avec des associations porteuses de valeur ajoutée pour 

nos adhérents sur la diversité et l’inclusion.
 
Exercez-vous d’autres mandats ? Si oui, lesquels ?
Présidente du Conseil d’institut de l’IUT de Villetaneuse (Université Sorbonne 
Paris-Nord), ce qui me permet de faire le lien entre monde universitaire 
et monde de l’entreprise Présidente de Mieux Entreprendre, association 
des chefs d’entreprise de Seine-Saint-Denis qui regroupe 400 adhérents : 
accompagnement de la création et de la croissance des entreprises du 
territoire au travers de divers programmes (mentorat, intervention d’experts, 
réseautage…).
Présidente du Karaté Club de Domont : sport santé et compétition.

Candidature administratrice Numeum 2025
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? Et quelles sont vos réalisations ?
Notre engagement se traduit par une contribution substantielle aux travaux 
des commissions numérique et santé. Sur le volet numérique, nous sommes 
particulièrement mobilisés sur les enjeux de cybersécurité, cloud, IA et NIS2. 
Par exemple, nous avons participé à la rédaction d’un position paper sur le 
chiffrement.
Sur le volet santé, nous contribuons aux réflexions sur le programme HOP’EN. 
Enfin, nous participons aux événements sectoriels, comme lors de la table ronde 
organisée par PariSanté Campus sur les solutions apportées par les industriels 
aux besoins des professionnels.
 
Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Doctolib est convaincu que le numérique est un levier essentiel pour améliorer 
le système de santé et renforcer notre souveraineté sanitaire. Notre position 
dans l’écosystème nous confère une responsabilité particulière : celle de porter 
des sujets d’intérêt général et de soutenir la feuille de route du numérique en 
santé. Notre vision est résolument partenariale : nous souhaitons partager 
notre expérience et confronter les points de vue pour faire avancer les intérêts 
communs de notre secteur, au service d’une innovation responsable et 
bénéfique à tous.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
1.  L’IA en santé, sujet majeur pour la souveraineté et la compétitivité européenne, 

et qui transforme la pratique médicale en ville comme à l’hôpital : structuration 
automatique des données, prévention…

2.  La feuille de route du numérique en santé, qui doit évoluer pour mieux intégrer 
l’EEDS et l’IA. Dans une logique d’État plateforme, elle doit reconnaître 
pleinement le rôle des acteurs privés comme moteurs de l’innovation.

3.  L’adoption de l’EEDS, qui vise à améliorer la continuité des soins et la recherche. 
Nous restons cela dit vigilants aux conditions de son application en France. 

Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Notre objectif premier est de renforcer nos liens avec notre écosystème en 
participant activement aux commissions et en développant des relations 
étroites avec chaque membre. Cette implication nous permettra de mieux 
représenter notre secteur et d’enrichir les réflexions collectives. Aussi, nous 
souhaitons mettre notre expertise au service du collectif pour garantir un 
développement éthique du numérique en santé. Enfin, nous voulons contribuer 
à faire de Numeum l’interlocuteur de référence du gouvernement sur ces sujets 
stratégiques.
 
Exercez-vous d’autres mandats ? Si oui, lesquels ?
Non, nous n’exerçons pas d’autres mandats. Numeum est notre premier choix 
car nous avons construit une relation de confiance avec vos équipes et nous 
croyons profondément à l’efficacité d’une collaboration étroite. Cette relation 
privilégiée nous permettra de porter des messages forts qui répondent aux 
besoins et aux attentes des adhérents. Nous nous engageons à nous investir 
pleinement dans ce mandat pour faire avancer collectivement les enjeux de 
notre secteur.

Candidature administrateur Numeum 2025
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Êtes-vous impliquée dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? Et quelles sont vos réalisations ?
Présidence Commission IA 2021-2025 :
•  Organisation « AI France Summit » le 07/02/2025 (5e édition) pour l’AI Action 

Summit 2025, édition 07/2023 (4e édition) et édition 07/2022 (3e édition).
•  Guide de mise en oeuvre de l’AI Act, 01/2025
•  Suivi et MAJ de Initiative Ethical AI : Guide pratique et Manifeste pour des IA 

Éthiques https://aiethical.com/, V2 11/2024, (création V1 2021).
•  Livre Blanc « L’impact de l’intégration de l’IA générative dans l’offre des ESN/

ICT et éditeurs de logiciels/plateformes », 11/2024
•  Lobbying auprès des instances IA en France : Coordination Nationale de l’IA, 

DGE.
 
Quelles sont vos motivations pour être élue administratrice de Numeum ?
Dirigeante d’une entreprise native IA, je m’investis sans relâche chez Numeum 
depuis 2021 avec la conviction que nous avons une responsabilité face aux 
bouleversements de l’IA. Je souhaite poursuivre cet engagement et contribuer 
activement à la stratégie du syndicat. Dans un monde en mutation, Numeum 
doit se réinventer. J’aimerais y apporter ma vision, mon expérience et mon 
énergie pour faire de l’IA un levier de transformation responsable, durable et 
utile à tous : nos métiers et notre filière, l’écosystème économique et toute la 
société.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Technologie et usages IA
•  Continuer le développement des stratégies et initiatives IA, afin favoriser 

l’adoption large et responsable de l’IA (démocratisation de l’IA).
•  Travailler sur la Doctrine IA du Syndicat sur les différents aspects.
•  Délivrer des outils qui permettent de démocratiser l’IA et aider les différentes 

parties prenantes à en tirer parti.
Impact / Événement
•  Poursuivre l’organisation de “AI France Summit” , faire évoluer ce bel événement 

et le passer à une échelle Européenne.
Numérique Responsable
•  Poursuivre l’initiative Ethical AI et accélérer son implémentation.
 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Stratégie, Gouvernance, Lobbying :
•  Lobbying auprès des autorités françaises et européennes sur les sujets liés 

à l’IA.
•  Contribuer pour une Filière du Numérique souveraine forte.
•  Implication sur les sujets Europe et International.
•  Fédérer l’écosystème IA et ses actions dans le cadre de « Équipe de France 

du Numérique ».

Exercez-vous d’autres mandats ? Si oui, lesquels ?
•  CSF Logiciels et Solutions Numériques de Confiance (LSNC) : Co-présidente  

GT Export.
•  Le Voice Lab : Co-fondatrice et Vice-Présidente.
•  GPAI (Global Partnership on Artificial Intelligence) : Expert International en AI, 

représentant la France.

Candidature administratrice Numeum 2025
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? Et quelles sont vos réalisations ?
Vice-Président du Bureau Technologies aux côtés de Gregory Wintrebert.
Participation aux commission Data/Cloud, Éditeurs…
Par exemple récemment contribution au livre blanc et au webinaire « Cloud 
Durable : Piloter l’impact environnemental de ses usages par la data ».
Participation de mes équipes à diverses commissions (IA, Affaires Publiques, 
Sécurité…).
 
Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Depuis novembre 2022, j’ai l’honneur de siéger au Conseil d’administration  
de Numeum. Je souhaite continuer à contribuer activement et apporter mes  
35 années d’expérience dans les technologies du numérique, acquises dans des 
fonctions dirigeantes chez des éditeurs de logiciels, intégrateurs, revendeurs 
et sociétés de conseil. Microsoft, acteur majeur du numérique en France depuis 
42 ans, est engagé dans cette dynamique. Avec mes équipes, nous sommes 
déterminés à mettre en œuvre la stratégie de Numeum, participer activement 
et apporter notre éclairage et notre expertise au service du Syndicat.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
En tant que vice-président du Bureau Technologies aux côtés de Gregory 
WINTREBERT, je souhaite continuer à contribuer activement aux sujets liés 
aux technologies. Avec mes équipes, et en participant activement à diverses 
commissions, nous visons à apporter un éclairage sur les nouvelles technologies 
et à analyser leur impact potentiel sur les métiers du numérique ainsi que sur la 
stratégie de nos adhérents. Je suis particulièrement motivé à m’investir dans la 
rédaction de livres blancs, l’organisation de webinaires et la participation à des 
événements en lien avec les technologies numériques. 

Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Au cours de ce nouveau mandat je souhaite contribuer à insuffler une 
dynamique transversale liée aux sujets technologiques, aider à coordonner et 
faire collaborer les équipes et adhérents sur ces sujets pour maximiser l’impact 
de leurs travaux.
Je suis particulièrement sensible aux sujets transformationnels, aux impacts 
stratégiques, au développement des compétences, et à l’usage responsable 
des technologies - notamment l’Intelligence Artificielle.
 
Exercez-vous d’autres mandats ? Si oui, lesquels ?
Non, je n’exerce pas d’autres mandats en dehors de Microsoft et je vous assure 
de mon engagement au service de ce projet et de ceux de la Présidence de 
Numeum pour garantir notre succès à long terme.

Candidature administrateur Numeum 2025
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? Et quelles sont vos réalisations ?
Entre 2021 et 2024, j’ai siégé au Conseil d’administration de Numeum. Oracle 
France a accueilli deux événements majeurs en 2024 : le Marketing Camp 
(150 personnes) et l’AI Camp (200 personnes). Ces événements ont permis 
d’échanger sur les enjeux numériques actuels. Nous avons également contribué
au Livre Blanc “Cloud Durable”, prévu pour février 2025, et maintenu des 
échanges réguliers avec Boris Mathieux et Mike Fedida. J’ai également participé 
activement aux événements IA organisés avec le MEDEF et à Station F.
 
Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Représenter Oracle France, acteur majeur de l’IA et de la transformation 
numérique, m’engage à contribuer au rayonnement de Numeum. Je souhaite 
y porter une vision ambitieuse, ouverte et exigeante du numérique en France 
et en Europe. Faire grandir Numeum, c’est renforcer son rôle de catalyseur, 
fédérer les talents, nourrir le débat public, et transformer les convictions en 
actions. Mon ambition : contribuer à une dynamique collective, tournée vers 
l’impact, l’innovation et la responsabilité. 

Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Je souhaite concentrer mon engagement sur trois axes prioritaires : une IA 
performante et de confiance, un numérique responsable et le développement 
des talents. Ces sujets sont au coeur des grandes transformations que vivent 
les organisations. Les attentes sont claires : des solutions technologiques
fiables, mais aussi une réflexion lucide sur leurs impacts sociaux, 
environnementaux et éthiques. L’enjeu est double : accélérer l’innovation 
tout en la rendant durable et inclusive. Je veux contribuer à structurer des 
réponses concrètes, utiles à la filière et à ses compétences. 

Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Mon objectif est simple : être pleinement actif au sein du Conseil et apporter 
des solutions concrètes sur des enjeux majeurs tels que l’IA, le numérique 
responsable et l’attractivité des talents. Ce mandat n’est pas une vitrine, mais 
un cadre pour agir efficacement. Je m’engage à contribuer avec exigence, 
humilité et détermination. D’ici la fin du mandat, dans trois ans, je souhaite que 
ces sujets aient progressé de manière significative dans le débat public, grâce 
à l’action collective de l’écosystème, avec des résultats tangibles et mesurables, 
consolidant ainsi l’impact de Numeum.
 
Exercez-vous d’autres mandats ? Si oui, lesquels ?
À côté de mon mandat à la tête d’Oracle France depuis 2021, je suis également 
membre du Conseil d’administration de l’AmCham France. Ces responsabilités 
renforcent ma vision stratégique et mon engagement envers l’écosystème 
numérique, que ce soit en France, en Europe ou à l’échelle mondiale.

Christophe NEGRIER
Directeur général
ORACLE FRANCE
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Non.
 
Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Le secteur évolue vers des modèles hybrides où éditeurs, intégrateurs et 
consultants coopèrent autrement. Je souhaite porter la voix des structures 
agiles, capables d’animer des réseaux d’experts et de proposer des solutions 
innovantes. Favoriser ces dynamiques, c’est aussi renforcer la compétitivité et 
la résilience de notre écosystème.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Je souhaite m’investir sur les nouveaux modes d’organisation collective, 
favorisant la coopération entre acteurs agiles. L’intégration de l’IA, la place de 
l’humain dans ces dispositifs et les questions éthiques qui en découlent sont 
clés pour imaginer des modèles durables, responsables et performants. Porter 
ces sujets au sein de Numeum me semble essentiel pour accompagner la 
transformation de notre secteur.
 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Promouvoir des modèles hybrides qui valorisent la coopération entre éditeurs, 
consultants et intégrateurs. Faire émerger des initiatives concrètes autour de 
l’IA responsable, de l’éthique et des nouvelles formes d’organisation. Soutenir la 
visibilité des structures innovantes et agiles, porteuses de solutions utiles pour 
l’ensemble de l’écosystème.
 
Exercez-vous d’autres mandats ? Si oui, lesquels ?
Oui, je suis administrateur de la société IOGA, spécialisée dans la gestion 
de la connaissance par la vidéo et l’IA. Je donne également des cours à l’UTT 
sur l’intelligence artificielle et je participe aux travaux sur l’IA au sein du Club 
de la gestion des connaissances. J’interviens comme expert sur les sujets de 
transformation, IA et capitalisation des savoirs.

Alban PELESZKO
PDG
IOGA
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Êtes-vous impliquée dans les travaux de Numeum ?
Non.
 
Quelles sont vos motivations pour être élue administratrice de Numeum ?
En tant que dirigeante d’une entreprise d’éditeur de logiciel cyber, je souhaite 
contribuer activement à la représentation et à la valorisation de l’innovation 
française au sein de Numeum. Mon engagement vise à faire entendre la voix 
des entreprises technologiques de pointe, à renforcer les synergies entre 
filières et territoires, et à promouvoir un écosystème numérique inclusif, 
durable et souverain. Mon expérience opérationnelle peut être un atout pour 
accompagner les enjeux de transformation du secteur.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Cybersécurité. 

Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Renforcer la souveraineté numérique via l’innovation deep tech, promouvoir 
l’industrialisation de la cybersécurité en France et en Europe, structurer la filière 
autour des talents et de la formation, soutenir l’internationalisation des acteurs 
cyber français, acculturer les PME/ETI aux enjeux de sécurité, et lancer un 
observatoire Numeum pour suivre les tendances, besoins et opportunités du 
secteur. Objectif : faire de la cybersécurité un levier stratégique de compétitivité.
 
Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
•  Board de France DeepTech.
•  Comité Stratégique de la filière sécurité et cybersécurité.
•  Board de l’Alliance pour la Confiance Numérique.
•  Board de la FrenchTech Bordeaux : après 4 ans mon mandat s’arrête en juin 2025.

Candidature administratrice Numeum 2025
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? et quelles sont vos réalisations ?
Commission Formation - Vice-Président
Talents du Numérique - Membre du Conseil d’Administration
Numeum - Membre du Conseil d’Administration
Participation au bureau du collège ESN/ICT
Participation à la commission emploi - compétences

Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Ma motivation : 
•  Servir et défendre le secteur du numérique et les adhérents de Numeum. 

Participer activement à la construction de positions fortes pour défendre 
les intérêts d’un numérique responsable et souverain, en accompagnant nos 
adhérents. 

•  Valoriser l’expertise de nos entreprises, et en particulier les PME du Numérique 
qui ont besoin de visibilité et de support par des dispositifs d’accompagnement 
pour accélérer leur transformation dans notre monde en transition.

•  Contribuer à la dynamique collective, à la notoriété du syndicat et à la position 
de notre secteur en France et en Europe.

 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Plusieurs sujets :
•  La formation et les dispositifs qui permettent de répondre aux besoins de 

nos adhérents en matière de transformation, d’innovation, de fidélisation, 
de nouveaux enjeux sur les nouveaux métiers et de pénurie au niveau des 
ressources.

•  Des actions de renforcement de nos PME sur tous les sujets qui permettent 
de les faire évoluer et leur donner les éléments nécessaires pour gérer les 
changements profonds que nous connaissons.

•  Agir en amont pour attirer plus de jeunes vers le secteur du numérique.
•  Agir pour un numérique souverain et responsable. 

Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
•  Représenter et défendre la profession.
•  Accompagner nos adhérents dans la transformation et l’innovation.
•  Promouvoir les métiers et attirer les talents.
•  Créer du lien et animer notre réseau de PME au niveau formation, compétences 

et les métiers au niveau des ESN.
•  Participer à l’attractivité du syndicat et encourager l’engagement de nos 

adhérents dans des ateliers, des travaux et surtout les commissions.
•  Participer à l’information de nos membres sur les évolutions en matière 

d’innovation, de réglementation ; anticiper les enjeux futurs et prévenir des 
risques et des opportunités sectorielle.

Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
Je suis membre du conseil d’administration de Talents du Numérique où je 
représente Numeum.
Un mandat au sein du MEDEF au nom de Numeum m’intéresserait.

Candidature administrateur Numeum 2025
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Êtes-vous impliquée dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? et quelles sont vos réalisations ?
TSN est engagé au sein des commissions. En 2024, nous avons co-piloté le GT 
« Perspectives » sur les tendances numériques de l’État et avons également 
participé à la rédaction d’un Manifeste sur l’open source. Notre engagement 
envers l’inclusion est également un pilier essentiel de nos activités. Nous 
avons mis en avant les carrières des femmes dans le numérique au travers d’un 
podcast « Tech It Different ». Une de nos collaboratrice a en effet enregistré un 
épisode afin d’encourager les jeunes femmes à rejoindre notre secteur. Enfin, 
nous participons aux travaux de la commission santé. 

Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
J’ai eu l’honneur de faire partie du CA de Numeum de septembre 2023 jusqu’en 
décembre 2024, alors DG d’Eviden France. J’ai participé à deux séminaires 
stratégiques et y ai découvert à cette occasion la vraie richesse de notre 
organisation professionnelle, avec les femmes et les hommes composant le 
CA, représentant nos régions ou encore travaillant pour Numeum, au travers 
des débats et des réflexions partagées. L’impact des actions entreprises par 
Véronique Torner et Numeum est tout aussi impressionnant qu’inspirant ; ayant 
changé de société, je souhaiterais m’inscrire à nouveau dans l’action.

Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Avec plus de 25 années d’expérience dans les domaines de la technologie, du 
numérique et des services, je suis passionnée par l’innovation technologique 
et digitale ainsi que les enjeux d’eco-responsabilité de notre industrie, si je suis 
élue j’aurais donc à coeur de mobiliser de nombreux d’experts et les inviter à 
participer aux différentes commissions et réflexions menées par notre syndicat 
sur ces sujets. Par ailleurs, étant présidente de S3NS, 1er hyperscaler européen 
de confiance, je souhaiterais tout particulièrement travailler sur les sujets de 
confiance et résilience numérique. 

Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Je souhaite m’inscrire dans l’action avec Véronique et chacun d’entre vous, afin 
de poursuivre la fédération des acteurs autour de notre syndicat. J’aimerais 
également faire rayonner davantage Numeum au sein d’un groupe comme 
Thales ainsi qu’auprès de son très large ecosystème, pour qui le numérique, le 
digital et l’IA sont clés.

Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
Je suis présidente et administratrice de S3NS, administratrice de Thales 
Services Numériques et présidente du conseil d’administration de l’ENSIIE 
(École d’ingénieurs en informatique).

Candidature administratrice Numeum 2025

Hélène BRINGER
Directrice Générale
THALES SERVICES 
NUMÉRIQUES
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
COMEX et Conseil d’administration.
En charge de l’axe stratégique « Contenu » du plan stratégique de la mandature 
de Véronique Torner. 
Pilote l’étude semestrielle de conjoncture économique du secteur.
Membre du comité programme des Rencontres Numériques de Strasbourg (en 
partenariat avec le CIGREF).
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Dans la continuité de mon action pour appuyer la seconde partie de mandature 
de la Présidente.
 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Grâce à des alliances avec au moins 4 organisations du numérique en Europe, 
avoir plus de poids dans les décisions, notamment pour mieux influer sur les 
politiques publiques.
Agir au niveau du COMEX pour faire en sorte que Numeum sache se positionner 
dans des délais compatibles avec le travail sur les politiques publiques.
Diffuser les contenus impactant de Numeum auprès des régions pour la 
compétitivité de nos territoires.
 
Exercez-vous d’autres mandats ? Si oui, lesquels ?
Non.

Candidature administrateur Numeum 2025

Benoît DARDE
Partner
WAVESTONE
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Êtes-vous impliquée dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? et quelles sont vos réalisations ?
Commission Emploi Formation : C. Fund • Commission Inclusion & Féminisation 
des métiers G. Marescaux / A. Kefif • Commission Affaires Publiques : A. Kefif • 
Commission Finances dans le cadre veille CIR PLF 2025 : Camille Guezennec • 
Commission Santé : Albine Tessier : Head of lifescience France • Nous répondons 
à un ensemble important de consultations dont consultation suite au lancement 
de la Commission Euro. via Akkodis Research son plan d’action pour faire de 
l’Europe un continent d’IA AI • Continent Action Plan • Tour de France de l’IA : 
Akkodis sur l’étape Bordeaux • Sommet IA France Numeum 07/02.

Quelles sont vos motivations pour être élu administratrice de Numeum ?
Forte d’une formation scientifique et d’une carrière de 30 ans dans l’Industrie 
(initialement) puis les Télécoms/Numérique (Orange, Akkodis), j’ai vécu les 
transformations digitales et la convergence des mondes numérique et industriel. 
Mon expérience exécutive, confrontée à la compétition internationale et aux 
enjeux de souveraineté numérique, me motive à apporter mon expertise 
stratégique et mon réseau à Numéum pour accélérer la transformation digitale 
des industries françaises.

Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Je souhaite m’investir dans l’accélération de la transfo. numérique industrielles, 
le dév. de l’innovation et des compétences num., ainsi que le renforcement de 
la compétitivité et de la souveraineté numérique de la France. Mon expérience 
dans la transformation digitale des industries, illustrée par la création du 
GINUM pour renforcer la compétitivité et la souveraineté numérique française, 
témoigne de ma volonté d’agir concrètement au sein de Numéum. Ma passion 
pour l’innovation et les défis forte de mon parcours exéc (R&D, commerce, 
transfo) Alstom, Orange et Akkodis, motive mon engagement.
 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Forte de mon expérience et formation d’administratrice, mes objectifs pour 
Numéum : Stratégie numérique collaborative : Définir des orientations claires et 
favoriser la synergie num.-indus. 
Construisons une feuille de route digitale ambitieuse pour la France.
Adoption inno. et compétences : Promouvoir l’intégration des tech. (IA, cloud...) 
et développer les compétences. Faisons de l’innovation numérique le moteur de 
la compétitivité.
Souveraineté et durabilité numérique : Consolider le leadership numérique 
français via des solutions innovantes et responsables pour une croissance 
durable.

Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
J’exerce aujourd’hui un mandat d’administratrice permanente au Conseil 
d’Administration du Digiworld Institute depuis 2 mois. 
https://www.digiworldinstitute.org/
J’ai précédemment exercé des mandats d’administratrices au sein de l’INRIA, 
de SOITEC et de ALTERGO, filiale La Poste et Orange.
J’ai par ailleurs obtenu le diplôme d’administratrice indépendant à l’IFA Sciences 
Po.

Candidature administratrice Numeum 2025

Nadine FOULON-
BELKACÉMI
Global Industry Leader 
ICT du Groupe AKKODIS 
Global et de Directrice des 
partenariats stratégiques
AKKODIS
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Êtes-vous impliquée dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? et quelles sont vos réalisations ?
Présidence de la Commission Cybersécurité :
•  Animation et production de livrables : 4 petits déjeuners thématiques annuels, 

NUMEUM Camp, les réunions de la commission (6/an), la représentation 
dynamique du Syndicat aux temps forts de l’année etc.

•  Développement de l’attractivité des métiers de la cybersécurité : campagne 
de communication, définition du référentiel des compétences des prestataires 
cyber, coordination CyberHubs.

•  Prises de position et propositions en lien avec les projets de loi autour de la 
cybersécurité.

•  Soutien des autres commissions.
•  Programme Cyber4Tomorrow.

Quelles sont vos motivations pour être élu administratrice de Numeum ?
Au-delà de ces activités, le projet phare de la commission est le programme 
Cyber4Tomorrow, qui lie les axes ci-dessus, et de façon plus spécifique l’enjeu 
majeur de NUMEUM autour du Numérique Responsable.
C’est pour prolonger et renforcer la dynamique engagée autour de ce 
programme que je présente ma candidature au CA de NUMEUM. Plus largement, 
en m’appuyant sur l’ensemble de l’écosystème de cybersécurité, je souhaite 
apporter une contribution active à la formation et à la dynamique d’une équipe
de France du Numérique forte et capable d’influencer l’agenda européen.
 
Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Cyber4Tomorrow a été incubé sur 2 années avant son lancement en octobre 
2024. 2025 et 2026 doivent nous permettre de donner de l’ampleur à cette 
initiative. À l’image de Planet TechCare, ce programme dépasse les seuls 
membres de NUMEUM et nous positionne comme une locomotive, un capitaine 
du jeu collectif pour un numérique plus sûr, plus durable, vécu comme source 
d’opportunités.
C’est pour prolonger et renforcer la dynamique engagée autour de ce programme 
que je présente ma candidature au CA de NUMEUM.
 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Plus largement, en m’appuyant sur l’ensemble de l’écosystème de cybersécurité, 
je souhaite apporter une contribution active à la formation et à la dynamique d’une 
équipe de France du Numérique forte et capable d’influencer l’agenda européen. 
Cette équipe est l’une des réponses à l’accélération responsable du Numérique 
en Europe. Nous en avons besoin pour nos économies, mais plus largement pour 
notre société, pour nos concitoyens, pour protéger nos valeurs – un numérique 
au service de la société et du renforcement de l’Europe.

Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
Membre du CA de l’Institut Mines Télécom.

Candidature administratrice Numeum 2025
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Non.
 
Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Fort d’une expérience d’une vingtaine d’années à des fonctions de direction 
dans le monde des ESN en France, je souhaite apporter ma contribution 
active au développement de Numeum dans un contexte de transformation et 
d’innovation inédit, induit par l’émergence et l’accélération des technologies 
autour de l’IA.

Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Je suis convaincu que Numeum a un rôle sociétal important à tenir face 
aux risques géopolitiques mondiaux. Je suis particulièrement sensible aux 
impacts liés à l’IA, à la cybersécurité, à la souveraineté et aux relations avec 
les institutions européennes.
 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Numeum est un catalyseur d’une démarche éthique et engagée en tant 
qu’acteur influent de notre écosystème en France et en Europe. Je pense 
pouvoir m’inscrire dans cette démarche collective, contribuer au rayonnement 
de Numeum et continuer d’apprendre au contact des membres de Numeum.

Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
Non.

Candidature administrateur Numeum 2025

Long LE XUAN
Directeur Général France
COGNIZANT
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Oui.
 
Si oui, dans quelle instance ? et quelles sont vos réalisations ?
Depuis 5 ans, je suis Vice-Président de la commission Nova In Tech (ex-Femme@
Numérique) de Numeum. J’ai contribué à sa transformation stratégique, axée 
sur la reconversion des femmes vers les métiers du numérique, la valorisation 
de leurs expertises et l’implication des hommes comme alliés. J’ai coordonné 
des afterworks sur ce thème, prends régulièrement la parole lors d’événements 
(Mêlée Numérique, Assises de la Féminité, Rencontres de Strasbourg..) et suis, 
depuis 2024, administrateur Numeum chez Talents du Numérique

Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Homme de convictions, je porte les valeurs de coopération, d’inclusion, de 
responsabilité et de progrès.
Expert des infrastructures numériques, j’ai évolué dans des environnements 
variés, de la startup à la multinationale, avec une forte exposition internationale. 
Je crois au pouvoir du collectif pour transformer durablement notre industrie. 
Mon moteur : fédérer, aligner les énergies et faire rayonner le numérique 
français comme levier d’impact positif pour notre société.

Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Je souhaite poursuivre mon engagement sur l’inclusion, en l’étendant à 
la valorisation des métiers techniques souvent invisibilisés. Je veux aussi 
contribuer aux sujets de reconversion, de RSE et d’impact environnemental. 
Fort de ma position chez Lenovo, je souhaite apporter une vision terrain et 
fédérer autour de projets concrets, attractifs pour les talents, porteurs de sens 
pour la société et créateurs de valeur pour notre écosystème.
 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Mon objectif est de faire rayonner l’excellence technologique et managériale 
Française sur l’ensemble du territoire national ainsi qu’à l’échelle européenne. 
Je souhaite renforcer l’impact de Numeum sur la mixité, la reconversion, la 
RSE et la fédération d’un écosystème numérique. Je souhaite travailler à des 
propositions de solutions concrètes pour les adhérents de Numeum et la société 
Française, au service d’un numérique responsable, inclusif et ambitieux.

Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
Oui, je représente Numeum au conseil d’administration de l’association Talents 
du Numérique depuis 2024.

Candidature administrateur Numeum 2025

Jean-Christophe 
MORISSEAU
Directeur Général
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Non.
 
Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Toute ma carrière est tournée autour de l’IT, dans la data et les grands 
programmes de transformation j’ai toujours croisé et suivi le Syntech (Numeum), 
sous différents angles : ESN (Keyrus), Conseil en Management (BearingPoint, 
Deloitte) et en Stratégie (BCG). J’ai également été client dans la tech (groupe
Casino) et maintenant oXya.
J’ai décidé de rejoindre oXya pour participer au développement des ETI 
Française dans la tech, et je serais ravi de devenir administrateur de Numeum 
afin d’apporter ma connaissance du secteur et développer la tech Française 
dans un contexte international chahuté.

Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Je souhaite m’investir dans 3 domaines technologiques
•  Le cloud Souverain.
•  La cyber dans un écosystème Français et Européen.
•  L’innovation dans la Data et les systèmes d’information dans les entreprises.
Au sein de ces 3 domaines, je souhaite m’investir activement dans
•  La promotion de la tech en France, afin de développer nos talents (et les 

conserver), et de la diversité, notamment les femmes dans la tech et l’accès 
aux métiers de l’IT pour tous.

•  Le renforcement du lien entre les pouvoirs publics et la tech. Je suis par 
ailleurs membre de We are_, qui va également dans ce sens.

 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Mes objectifs pour mon mandat sont liés aux domaines dans lesquels 
je souhaite m’investir.
J’ai 4 objectifs :
•  Développer la marque et le rôle de Numeum auprès des acteurs de la tech. 

Les fédérer autour d’un projet commun de promotion de la tech française et 
aider nos adhérents à profiter du réseau.

•  Développer les réseaux d’experts afin de répondre aux questions des 
adhérents.

•  Aider nos adhérents dans leurs négociations (éditeurs ou autres), le 
juridique… Je m’inspirerai pour cela de ce que je connais (USF) ou autre (We 
are_, Cigref...).

•  Développer le lien avec le ministère du numérique.

Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
Non, je n’ai pas d’autres mandats.

Candidature administrateur Numeum 2025

Albéric NOËL
Directeur Général
OXYA
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Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Non.
 
Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
C’est une excellente occasion de m’impliquer dans notre éco-système, faire 
valoir nos besoins auprès des instances publiques (j’ai toujours à cœur 
l’adaptation d’un SMALL BUSINESS ACT à la française… Mais qui fonctionne !), 
et promouvoir notre industrie.
Bien évidemment, cette implication sera bénéfique à mon entreprise de par la 
visibilité, les informations partagées, les partenariats.
J’aurais à cœur d’appliquer dans ces fonctions les principes de méritocratie, 
de justice, d’honnêteté et d’efficience en vigueur chez DATASOLUTION.

Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
•  SMALL BUSINESS ACT
•  Études de marchés
•  B2B
 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Obtenir des instances dirigeantes du pays :
•  Un vrai SMALL BUSINESS ACT générateur d’activité , efficace pour les 

services de l’état, et profitable pour nos PME/ETI ; et bien sûr valoriser nos 
compétences françaises face aux cabinets et sociétés de services d’origine 
étrangère.

•  Une digitalisation plus efficace de nos administrations et services publics.

Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
Aucun.

Candidature administrateur Numeum 2025

Jean-Claude NOGUÈS
PDG
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Collège B 
Entreprises de services 
du numérique (ESN) et 
entreprises d’ingénierie et 
de conseil en technologies 
(ICT)



30 Élection des administrateurs 2025, Candidatures au poste d’administrateur

Êtes-vous impliqué dans les travaux de Numeum ?
Non.
 
Quelles sont vos motivations pour être élu administrateur de Numeum ?
Je souhaite contribuer activement à la dynamique collective de Numeum 
en y apportant ma vision terrain, ancrée dans les réalités opérationnelles 
et territoriales du secteur numérique. Convaincu que l’IT peut être un levier 
de compétitivité et de progrès sociétal, je veux m’engager pour défendre un 
numérique utile, inclusif, responsable et innovant. En tant qu’administrateur, 
je mettrai mon énergie, mon expérience et ma proximité des écosystèmes de 
régions au service d’un syndicat puissant et fédérateur.

Sur quels sujets souhaitez-vous vous investir ?
Je souhaite m’investir sur les sujets liés à ce que nous appelons chez Atos « Tech 
for People, Tech for Planet, Tech for Good » : la transition écologique, l’inclusion 
(diversité, insertion, égalité des chances), la promotion de la mixité dans l’IT et 
l’accessibilité numérique. Etant personnellement impliqué depuis plus de 5 ans 
dans l’accompagnement des plus jeunes, la reconversion et l’attraction des talents 
dans l’IT je souhaite renforcer l’attractivité du secteur en créant des passerelles 
durables entre entreprises, écoles et publics, localement et nationalement.
 
Quels sont vos objectifs pour votre mandat ?
Être un relais actif entre les entreprises du terrain et les instances de Numeum, 
faire entendre les besoins des acteurs du numérique de service, promouvoir 
des initiatives à impact, et renforcer l’attractivité de notre secteur auprès des 
jeunes, des femmes, des talents en reconversion ou éloignés de l’emploi.

Exercez-vous d’autres mandats ? si oui, lesquels ?
Non, je souhaite m’investir pleinement dans ce mandat, qui me tient 
particulièrement à cœur.

Candidature administrateur Numeum 2025

Stéphane TOUROUTE
Directeur France 
Technology Services
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